

undefined - mardi 10 janvier 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Quatre conseillers municipaux mis à l'honneur



*De gauche à droite : Pierre Vacher, Jean-François Dubois, Alain Subit, Geneviève Herbein et Olivier Bonnard.*

Après les vœux du maire, Olivier Bonnard, dimanche 8 janvier, l'équipe municipale avait décidé de mettre à l'honneur quatre conseillers municipaux sortants, qui ont quitté le conseil lors des élections de 2020.

D'abord, Geneviève Herbein qui a été conseillère municipale de 2008 à 2020, puis Alain Subit, conseiller municipal de 2008 à 2020, ensuite Pierre Vacher qui fut conseiller municipal de 1989 à 2020 et qui a connu la fusion entre Creys et Mépieu, survenue en 1989, et enfin Jean-François Dubois, qui a été conseiller municipal de 1995 à 2008 et adjoint au maire de 2008 à 2020.

Toutes ces personnes ont été célébrées dans une allocution du maire du village au cours de laquelle il a rappelé leurs états de service, avant de recevoir un bouquet des fleurs, un panier de produits locaux et une médaille d'honneur.